

L'amour, très difficile quelque temps ! - 1/1

L'amour – un sujet très difficile. Les questions "Pourquoi est-ce que je suis célibataire ?" Millionnaires de jeunes se demandent chaque jour. J'ai réfléchi et j'ai trouvé des réponses pour moi et autres jeunes.

Au début il y a le sentiment d'être amoureux, on voit tout qu'il n'est pas important et on ne voit pas la réalité. On est fasciné de la personne qui nous fascine avec leur comportement ravissant. L'amour change beaucoup, la journée s'organise d'une autre façon. Le désir de voir son chéri ou sa chérie tout le temps est grand. Mais on ne doit pas oublier ses amis ! Chaque personne ce sait mais il est difficile. Organiser son temps, voir le chéri et ses amis n'est pas facile toujours. Mais ces problèmes sont seulement causés quand on est un couple. Les jours, les semaines, les mois quelquefois les années peuvent se passer quand on trouve son amour ce n'est pas nouveau parce que beaucoup de gens se demandent exactement ça : "pourquoi est-ce que je suis célibataire ? Et mes amis pas ?"

C'est une phase avec beaucoup des problèmes pour des jeunes, je pense. Le désir d'avoir une relation est plus grand et on commence à chercher son amour. Mais la pression n'aide pas à trouver quelqu'un. Et les sentiments sont graves. Tout le monde sait ce que l'avenir veut changer beaucoup. Peut-être qu'on trouve l'amour de sa vie. Malheureusement il y a le temps à attendre. Ce n'est pas facile à comprendre parce qu'on pense ce qu'il veut prendre des ans à trouver l'amour. Ici on voit la pression. Sans la pression quand on est plus relaxer et calmer tout se passe avec une façon acceptable. Le jour va arriver où le chéri on a souhaité est là.

L'autre côté d'amour est très pire d'après mon avis. Il y a souvent des gens pas seulement des hommes aussi des femmes qui jouent avec les sentiments d'autres. Moi j'ai eu une expérience comme ça. Mon ex a joué avec mes sentiments. Au début tous vont comme on le souhaite mais après un peu du temps j'ai remarqué qu'il se contredit quand il a parlé avec moi. "Il n'a pas du temps pour moi. Il doit faire quelque chose pour sa famille, sa mère a lui demandé s'il peut l'aider." Premièrement je l'accepte mais pas pour l'éternité. J'ai parlé avec des copines et avec des gens qui lui connaissent. Ils me disent qu'il n'est pas un homme qui dit la vérité. Tout se passe comme ils me disent, j'ai découvert qu'il n'y a pas seulement moi. Il y a trois autres filles aussi. Je suis étée très choquer mais après cette découverte j'ai fini la relation. J'ai pleuré beaucoup mais maintenant je sais que tout j'ai fait est été vrai pour moi. Je ne dois plus subir les heures sans des réponses à mon SMS etc. Aujourd'hui je suis célibataire, mais je suis contente avec cette situation.